



【5年】山の学習 「LET'S 5 山学！ ～TEAM99 の笑顔～」

今週11日（火）・12日（水）の2日間、5年生が「LET'S 5 山学！ ～TEAM99 の笑顔～」のテーマのもと、「岡崎市少年自然の家」で「山の学習」を行いました。梅雨時としては珍しく、両日ともこの上ない晴天に恵まれ、最高気温が 30℃を超える暑い日となりましたが、子供たちは元気いっぱいに笑顔で活動し、充実した2日間を過ごすことができました。

初日は、入所式の後、ウッドバーニング、カレーづくり、キャンプファイヤーを行いました。中

でも、子供たちと職員が心を一つにして楽しんだキャンプファイヤーは、スタンツの「動」と儀式の「静」がうまく調和し、心に残る貴重なひと時を過ごすことができました。2日目は、落ち葉スキーとフィールドアスレチックを楽しみました。自然の中で生き生きと活動する子供たちには、満面の笑みがあふれていました。今回の山の学習で、子供たちは自らの努力により、多くの思い出を作ることができました。山の学習での学びを、今後の学校生活に積極的に活かしてほしいと思います。



【4年】中央クリーンセンターの見学

今、4年生は、社会科でごみの処理と利用について学んでいます。その学習の一環として、今週11日（火）に、中央クリーンセンターへ見学に出かけました。見学では、可燃ごみが処理される様子を実際に見たり、ごみの処理と利用について職員の方から説明を聞いたりしました。子供たちは、集められた可燃ごみは、処理の際に有毒なガスが発生しないように、燃やすのではなく溶かしていること、そして、残ったスラグは工業原料として利用されていることなど、様々な努力と工夫が重ねられていることを学びました。



カレーづくり



キャンプファイヤー



落ち葉スキー



アスレチック



▲可燃ごみの処理の様子を見学



▲聞いたことを熱心に記録する子供たち